
台中市傑人會第五十四屆 

第四次理監事會會議紀錄 

 

時    間：111 年 3 月 9 日下午七時 

地    點：本會會館 

出席人員：廖桓飛、林永樂、丁建民、傅念慈、陳界文國、王銘志、吳美玉、方繹權、 

          呂世仲、黃炳順、吳淑美、陳麗芳、黃其集、田嘉昇、葉振宗、詹錦鎮、 

          楊慶洲、江榮座、陳宏俊、羅敏城、賴國銘、張明達、陳靖渝、黃金春、 

          謝孟松、李同霖、林佩瑜。 

請假人員：杜婉君、廖文富、江素玉、程銅賜、葉文海、朱仁貴、王懷亮、林亮宇、 

          陳介星。        

報告出席人數：理事 8 人，監事 3 人。 

一、通過議程。 

二、主席致詞(方繹權理事)： 

        最近烏俄戰爭，如同這場戰爭所造成的影響， 希望大家能珍惜現在所擁有的時間 

    ，多跟家人相聚在一起。因為這場戰爭不曉得會不會影響後續各式各樣的問題，當然我 

    們有能力做善事，我們還是繼續支持為善為樂的能量，遠離諸惡，盡量不要去做危害自 

    己及他人的事情。 

三、來賓致詞(中一區副總會長廖桓飛)： 

      感謝這個禮拜天舉辦的中一區聯合月例會，台中市會在陳會長的帶領之下破紀錄  

   150 人報名參加，中一區加起來 270 人報名參加，算是有史以來最多的。人數愈多經費 

   就愈短缺。我來講一個故事，我吹薩克斯風吹 2 年多了，以前我們去看街頭藝人，走過 

   去好像吹得不錯喔，可是我們也沒有掏錢來 bonus，那我們現在自己在吹的時候也希望 

    人家來 bonus，可是一樣很多人停下來還是離開了，可是為什麼有些人會拿 100 元、200 

    元出來，也不是說他們比較有錢，其實這就是人性，這些人拿出錢來就是為他們的良知 

    買單，那良知本來就違反人性。這次我們辦這個活動，我從我們台中市會的前會長，所 

    有來參加的前會長我都跟他募款。感謝永樂前會長、輔導會長，也謝謝監事主席，他講 

    了一句話我很感動，他說「你讓我有機會」，我覺得這是很了不起，雖然我們可以拿 100 

    元出來為自己良知買單，100 元沒甚麼，如果你花了 5000 元來參加活動，你是付出多取 

    得少，這叫甚麼？這就是違反人性的最高形式，人性本來都是想要得，可是他先捨再得   

   ，所以我覺得很感謝。我算了一下我們 19 位前會長大家都很心甘情願的，所以真的感謝 

   啦！其實小捨小得，大捨大得，有智慧的人捨斷離，指你的人取一失萬。以後大家都有 

   機會來辦活動，有機會你去募款就會感受到這種溫暖。這次活動很感謝大家，禮拜天大 

   家一定要提早到場，謝謝。 

四、會長致詞(陳界文國)： 

        大家好！首先謝謝各位的關心，我現在眼睛已好很多了，不過走路還是一擺一擺 



    的。我們去張秀菊基金會那天天氣很冷又下雨，大家還是那麼踴躍去參加，我看到很感 

    動，能夠和大家一起來參與這活動，我覺得很有意義。我相信大家一定會記得在最冷的 

    天氣跟張秀菊基金會的小朋友一起玩遊戲，這是非常好的回憶。就像副總會長所說的，  

    禮拜天我們一定要全力動員參加。接下來 3/27 的體育活動，請體育委員員會主席為我 

    們介紹一下。也請秘書長及各委員會主席為我們介紹接下來的許多活動。 

五、輔導會長致詞(傅念慈): 

        今天很開心見到各位，雖然疫情已漸緩，誠如主席所說的雖然烏俄的戰爭開始，可 

    是我感覺傑人會還是充滿熱情熱力十足，就像剛剛廖副總所說的，中一區聯合月例會已 

    締造一個破紀錄的參與人數。北部新北市會也著手再做弟子規的書法比賽，南部的高雄 

    陽光會也是，這兩個會其實都是小會，可能會友還不到 30 人，可是一步一腳印，陽光會  

    大概也已經完成了捐血活動，現在積極募款送愛去烏克蘭，因為他們有一個會友是某個 

    國小的家長會長，裡頭的學生家長夫人是烏克蘭籍的，自己很多親戚投身在戰事，我會 

    舉這個是不管外頭狀況如何，你會感受到傑人會大家手攜手心連心，不計一切把會務活 

    動做好做滿。我想這個就是熱情，熱情必需要非常的十足之下才有辦法這樣一步一腳印  

    。台中市會今年在陳會長很積極的熱情之下，現在已破 100 位會友人數，一直給其他友 

    會非常好的表率。我覺得今年不論是對內或對外，遇到各友會我的光榮比以前更大，我 

    希望這樣的狀況未來一直持續，謝謝。 

六、秘書長報告(詹錦鎮)： 

       今天有 4 個提案，待會兒請各委員會主席詳細介紹。3/27 體育委員會活動，請大家 

    踴躍報名。 

七、財務長報告(楊慶洲)： 

       麻煩大家先看一下 P11-P13，等一下提案時再詳細報告。 

八、各委員會工作報告： 

    互助委員會(陳靖渝主席)：1,2 月份的慶生都搭配在會務或團拜一起慶生，這個月慶生 

    將與秘書長討論如何辦。 

    經濟委員會(黃金春主席)：四月份專題演講，待會兒提案時再詳細報告。七月份『企業參    

    訪』先跟大家預告，將至黃監事主席公司參訪。   

    節目委員會(江榮座副主席)：『春之旅』在 6/18-19 等一下提案時再詳細報告。『秋之旅』 

預計在 10/22-23 等近一點再跟各位報告。 

會員委員會(張明達副主席)：等一下提案請大家多多支持。 

青年服務委員會(謝孟松副主席)：青年委員會主要製作年刊，目前還未有重要事報告。 

體育委員會(陳宏俊主席)：除了 3/27 在新社的活動，請大家踴躍報名。5/22 活動，等一 

下提案再詳細報告。 

九、討論提案： 

  提案(一)請審核 111 年度 2 月份獎勵考核積分案。 

   提案單位：獎勵考核委員會 

           說    明：請參考附件(P2~P10)。 

           決    議：照案通過。 



 提案(二)請審核 111 年度 2 月份財務收支明細案。  

  提案單位：財務長 

          說    明：請參考附件(P11~P13)。 

           決    議：照案通過。 

 提案(三)請討論四月份會專題演講(視同會員月會)時間、地點、內容案。 

  提案單位：經濟發展委員會 

          說    明：請參考附件(P14)。 

          決    議：照案通過。 

提案(四)請討論 2022 年『新會友暨會友寶眷之夜』活動案。 

 提案單位：會員委員會、婦幼委員會 

         說    明：請參考附件(P15~P16)。 

         決    議：照案通過。 

提案(五)請討論五月份體育委員暨社會服務委員會公益聯誼活動案。 

 提案單位：體育委員會  

         說    明：請參考附件(P17)。 

         決    議：照案通過。 

提案(六)請討論 2022 年『全國年會』暨『春之旅』活動合併案。 

   提案單位：節目委員會、公共關係委員會、秘書處 

         說    明：請參考附件(P18~P20)。 

         決    議：照案通過。 

十、監事會報告： 

    黃其集監事主席：現在已 3 月初了，我看會務都如火如荼的在進行。我禮拜六看到在拍 

    影片片，2 個美少女。看到這一幕，讓我想起一件事跟大家分享。我們有一個很短暫在 

    會裡的會友，有一次他跟我說他加入一個會，那群人像瘋子一樣，一會兒捐血，一會兒 

    辦活動，忙來忙去的 ，我覺得他很可惜，他沒有進到我們核心哩，那種把一件事情做好 

    的那種學習的感覺，我想有時間我再把他找回來。其實我們在辦一個活動捐血也好，就 

    是在把一件事情做好的那種感覺，讓我們大家一起加油、學習、成長。 

    田嘉昇監事：現在大家都提戰爭，說實在天高皇帝遠，很多影響，跟這陣子大家金融市 

    場有關的財產都不見一些。一下子疫情，一下子戰爭，大家心臟要夠強大，所以大家多 

    運動把身體練好，因為這一波下來財務重分配。 

    葉振宗監事：3/13 活動準備蠻充分的，大家心情放輕鬆來西湖渡假村，只要告知『傑人 

    會』即可進入。希望這次會議能順利成功，做個標竿給大家看。 

十一、臨時動議：無。                       

十二、自由發言：略。 

十三、主席結論(方繹權理事)： 

    今天總共有六個提案，提案(一)請審核 111 年度 2 月份獎勵考核積分案，照案通 



過。提案(二)請審核 111 年度 2 月份財務收支明細案，照案通過。提案(三)請討論四月 

份專題演講(視同會員月會)時間、地點、內容案，照案通過。提案(四)請討論 2022 年 

『新會友暨會友寶眷之夜』活動案，照案通過。提案(五)請討論五月份體育委員暨社 

會服務委員會公益聯誼活動案，照案通過。提案(六)請討論 2022 年『全國年會』暨 

『春之旅』活動合併案，照案通過。 

十四、散會(鳴閉會鐘)。 

 

 

 

 

 

 

           

 


